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Por Que O Coração É O Símbolo Do Amor? 
 
 
Ame o Senhor, seu Deus, com todo o coração, com toda a alma, com todas 
as forças e com toda a mente. Lucas 10:27. 
 
 

E muito bom amar alguém. Foi o próprio Criador que pôs em nosso 
peito essa vontade de estar com o sexo oposto. Antes mesmo que houvesse 
pecado na Terra o Senhor já havia detectado a solidão como algo ruim. Após 
cada ato criativo de Deus, a Bíblia diz que "viu Deus que isso era bom". 
Porém, ao ver Adão sozinho, o Senhor declarou: "Não é bom que o homem 
esteja só."  

Talvez Deus tenha deixado Adão experimentar um pouco a solidão 
para tornar Eva ainda mais especial. Afinal, um cobertor é muito mais 
importante quando se experimenta o frio do que quando se está bem 
aquecido! 

É difícil dizer se foi com Adão que surgiu o costume de usar o coração 
como símbolo do amor. Mas documentos históricos nos levam a acreditar que 
essa simbologia já existia na cultura judaica há 3.500 anos. 

Os hebreus antigos associavam os sentimentos ao coração, talvez pelo 
aperto no peito que sentimos quando tomamos um susto, ficamos 
deprimidos ou suspiramos apaixonados. Essa sensação, na verdade, é 
causada pela descarga de adrenalina que faz a pressão arterial subir e 
acelera o batimento cardíaco. 

Os antigos tinham um entendimento mais amplo da palavra "coração". 
Ele era mais do que um órgão responsável pela circulação do sangue. Era a 
sede de toda a vida mental, física e espiritual. Amar era um ato que envolvia 
vontade, desprendimento e religião. 

Como os hebreus foram os autores humanos da Bíblia, é possível dizer 
que esse não é apenas o entendimento do judaísmo, mas da própria Palavra 
de Deus. Amar a alguém é mais do que sentimentalismo barato ou emoção 
descontrolado. É um ato da vontade que só dará certo se Deus estiver 
incluído na relação. 

Há pessoas, no entanto, que apressam a vinda do namoro para uma 
idade imprópria e acabam se envolvendo numa paixão imatura, com 
resultados ruins. O melhor é deixar cada coisa para o seu devido tempo e 
confiar em Jesus, pois o amor é o sentimento mais lindo que Jesus colocou 
no coração do homem e da mulher. 

 


